

## Sitzungsprotokoll FSR-Sitzung vom 11.01.2021

**Anwesende Mitglieder:** Ann-Sophie Schnitzler, Clemens Jakob Kaiser, Johannes Vogel, Manja Krause, Max Hobinka, Maximilian Förster, Maximilian Rothe, Moritz Förster, Nathalie Bock, Nick Dienel, Veronika Sahlbach, Franz Ludwig Reich, Yannik Nicklisch

**Anwesende assoziierte Mitglieder:** Hanna Kahler, Nele Lopens, Johannes Uschner, Jasmin Massino

**Entschuldigte Mitglieder:** ---

**Unentschuldigte Mitglieder:** ---

**Gäste:** Christoph Stahr

**Sitzungsleitung:** Ludwig

**Protokoll:** Lisa

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr

Sitzungsende: 19:43 Uhr

Nächster Sitzungstermin: 18.01.2021

Nächste Sitzungsleitung: Ludwig/Max R.

Nächste:r Protokollant:in: ?

Nächste:r Postverantwortliche:r: Max R.

### **TOP 0: Formalia**

**Der FSR ABS ist mit 14 von 14 anwesenden gewählten Mitgliedern beschlussfähig.**

*Der FSR ABS möge die Protokolle vom 07./14./21.12.2020 und 04.01.2021 vertagen.*

*// Ohne Gegenrede angenommen*

*Der FSR ABS möge das Protokoll vom 04.01.2021(konstituierende Sitzung) beschließen.*

*// Ohne Gegenrede angenommen*

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

### **TOP 1: Post**

MO - StuRa Claudia - Infosammlung für Neuankömmlinge

DI - Integrale - Probe für Crime Campus

MI - CeTI - SHK-Stelle gesucht für Bildungsangebote im MINT-Bereich

MI - Fr. Graf - Fit4Ref-Online Konferenz am 14.1. 18 Uhr → Lisa auf Instagram

MI - Klasse Klima – Ausschreibung → Manja auf Instagram

MI - FSR Psycho - Nächstes Vernetzungstreffen der FSRe am 27.01.2021 um 18:30 Uhr → Max H. geht zum Vernetzungstreffen

MI - Fr. Wenzel - Betreuungshilfe für studierende Eltern → Max kümmert sich

FR - Fr. Gottschalk - SPÜ/Block B - Termine für SS21

FR - Hr. Heerdegen - Ausschreibung für Schülerlabor (Deutsch/GRW) → Max auf Website

FR - StuRa Cao - Gremienworkshops vom 16.1. - 17.1.

## **TOP 2: Berichte**

### **StuRa (Johannes)**

#### ***Finanzantrag: Tagungswochenende „5 Jahre `Wir schaffe das.‘“***

- Informationen zu Migration usw
- ohne Gegenrede angenommen

#### ***Finanzantrag: Vortrag Soziologie des Geldes***

- Wirtschaftswissenschaftlerin Dr. Hubert soll Vortrag halten
- einige formale Details des Antrags werden geklärt
- Ohne Gegenrede angenommen

#### ***Finanzantrag: AG Bierstube***

- Projektgruppe des Stura
- Ort zur Zusammenkunft/Kulturveranstaltungen für Studierende in der Neuen Mensa und Der Bierstube, finanziert durch ganztäglichen Bar- und Kneipenbetrieb
- Tagesbetrieb wird von eingestellten Geschäftsführern usw gemanaged, unter Kontrolle des Stura, um studentische Ausrichtung zu gewährleisten
- Ohne Gegenrede angenommen

### ***Berichte:***

*TUUWI: Finanzentscheid*

*Quartalsberichte Referat Soziales werden aktuell aufbereitet*

### ***Planung Prüfungsphase***

- an einigen Fakultäten wehren sich Lehrende gegen digitale Prüfungsangebote → eventuell müssen Prüfungen ausfallen oder verschoben werden → Nachholung ist Belastung
- Appell an Unileitung, bitte digitale Prüfungen anzubieten
- Als FSRe Prorektor Bildung und Rektorin anschreiben (offene Briefe oder ähnliches), um digitale Prüfungen einzufordern

### *Zerstörung von Wahlplakaten*

- ca. 2/3 der Wahlplakate des RCDS zur Uniwahl wurden zerstört
- Es wird behauptet, von anderen Gruppen wäre keine Plakate zerstört worden
- Es wird hitzig diskutiert.
- RCDS wird vorgeworfen, Sachverhalte übertrieben oder falsch dargestellt zu haben
- Es wird die Aussage getroffen, die RCDS Plakate seien in einer konzentrierten Aktion zerstört worden

### *Infotop StuRa Exekutivaufgaben*

- neue Exekutive muss demnächst gewählt werden, am Besten mehr als aktuell
- Aufgabengebiete werden beleuchtet
- Veteranen aus den FSREN sind gut für diverse Posten geeignet

16./17.01.2021 10-18Uhr Gremieneinführungsworkshop des Stura

15./16.01.2021 Prüfungsrechtsworkshop für Studierendenvertreter\_innen des FZS

- Erneuter Hinweis darauf, welche Richtlinien für Onlineklausuren gelten

### **AK FD/SPS (Max)**

- Protokoll per Mail
- Yannik bekundet seine Interesse für die nächste Sitzung

## TOP 3 Ablauf Klausurtagung

- Vorschlag zeitlicher Plan:

|  |   |
|--|---|
| <p><b>Freitag<br/>(15.01.2021)</b></p> | <p><b>17-18 Uhr</b> KLS 1</p> <p><b>19-20 Uhr</b> Formalia // AnnSo</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Protokolle, Post, Wekan, Slack?, An und Abmeldung, Sitzungskultur</li> </ul> <p><b>20 Uhr</b> freie Spielzeit</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Code-Names-Online</li> <li>• Scribble.io</li> </ul>   |
| <p><b>Samstag<br/>(16.01.2021)</b></p> | <p><b>10-12 Uhr</b> Gremien</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Einführender Überblick über wichtige Gremien mit Paul Senf</li> </ul> <p><b>10-12 Uhr</b> FS-Ordnung // Nick</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• was ist passiert, was muss gemacht werden, wer hat Interesse.</li> <li>• es ex. eine Fassung einer möglichen SO. Diese muss Punkt für Punkt durchgegangen und auf Richtigkeit und Vollständigkeit geprüft werden.</li> </ul> <p><b>13-16 Uhr</b> ESE // Max</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• zu Beginn kurzes Warm-Up (KLS 2)</li> </ul> <p><b>17-18 Uhr</b> Veranstaltungen // Nick</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• (inkl. FZÜ - was ist das wieso weshalb warum?)</li> <li>• Veranstaltungen die wir im digitalen Zeitraum anbieten können</li> </ul> <p><b>20 Uhr</b> freie Spielzeit</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Power-Point-Karaoke, KLS 3</li> </ul> |
| <p><b>Sonntag<br/>(17.01.2021)</b></p> | <p><b>10-12 Uhr</b> Finanzen // Ludwig</p> <p>→ Fällt weg und übernehmen die gewählten Finanzer nach der Finanzerschulung</p> <p><b>13-14 Uhr</b> Gendern // Yannik (40')</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 20' Input durch Yannik,</li> <li>• 20' Austausch und Diskussion</li> </ul> <p><b>anschließend:</b> freie Spielzeit</p>   |

- Christoph Star, Max H., Max F., Manja Krause, Nathalie Bock, Veronika Sahlbach, Yannik Nicklisch interessieren sich für den Gremienworkshop von Paul

### **TOP 4 Studierendenanliegen, Termine, Sonstiges**

#### **FZÜ**

- Video wie letztes Mal
- Johannes gestaltet eine winterliche Vorlage für die Einlagen in die Zeugnisse
- Ca. 30€ sollen für den Druck angesetzt werden

Der FSR ABS möge beschließen 30€ für den Druck der Zeugniseinlagen für die Absolvent:innen des WS 20/21 auszugeben.

Begründung: Wir wollen auf die digitale/alternative Form der FZÜ hinweisen, da diese aufgrund der Pandemiesituation entfällt.

// Ohne Gegenrede angenommen

#### **Studierendenanliegen**

WTH Modul VL Humanernährung

- Prüfungen vom letzten WiSe (geschrieben dieses SoSe) sind sehr schlecht ausgefallen; Konzept der Klausur soll nicht optimal gewesen sein

#### **FZÜ Video**

- Referenz: Video vom letztem Jahr
- Veronika und Lisa als mögliche Personen für das Video

#### **TeilAuto**

- Franz möchte das TeilAuto privat für seinen Umzug

#### **UniLive**

- Erinnerung an die im letzten Protokoll eingeteilten Menschen und Schichten

*GO Antrag auf Verlängerung der Sitzungszeit bis nach Nicks Redebeitrag*

### **Kritik zur konstituierenden Sitzung**

- Posten wurden überwiegend an Altmitglieder gegeben

### **TOP-Vorschläge nächste Sitzung:**

### **Bestätigung des Protokolls**

|            |                 |                 |
|------------|-----------------|-----------------|
| _____      | _____           | _____           |
| Datum, Ort | Sitzungsleitung | Protokollant:in |